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□记者 江锐

球队：或扩军至12队

记者：今年的 NBL 是实行管办分离

的第一年，现在联赛已经结束，有没有达

到预期的效果？

周文锁：基本顺利，尤其是竞赛方面，

今年实现“零”罚单，这在大型联赛中是不

多见的。不过，作为管办分离的改革元

年，NBL联赛这一路走得异常艰难。在经

历了多家俱乐部退出、开赛时间一推再推

之后，联赛公司在赛事招商、推广方面的

工作没有完全展开。即便如此，我们还是

尽全力去做好，因为这是各支球队自己的

事，这是花自己的钱打比赛。

记者：那么，明年将有些什么举措呢？

周文锁：NBL联赛公司各俱乐部老总

本月将在合肥开会，商讨下一步的具体事

项。目前，有不少NBL的投资人都呼吁，

中国篮协需要打破目前的旧机制，下放如

联赛管理、裁判选定和处罚等一系列权

力，进一步扩大影响力。我们首先要拿到

的就是竞赛授权。

记者：今年有9支球队参加了NBL联

赛，明年是不是有“扩军”计划？

周文锁：从长远来看，吸引有实力的

俱乐部进入，扩大规模仍是 NBL 联赛的

大势所趋。否则球员得不到足够的锻炼，

联赛赞助商也只有有限的露脸机会，这都

不利于联赛的发展。目前，已经有七八家

有实力的企业想组建球队来打 NBL。不

过，联盟准入有“门槛”，并不是每支想加

入的球队都能进来打 NBL。我们初步意

向是增加到12支球队左右。新赛季NBL

联赛将在明年4月至9月底进行。

外援：计划采取摘牌

记者：在商业运作方面呢？

周文锁：目前，已经有不少知名企业同

我们联系，其中包括世界知名的大品牌商与

我们联系，希望进行合作。新赛季，NBL联

赛除了“扩军”之外，联赛公司还需要考虑通

过其他办法来增加比赛场次，与媒体进行赛

事直播方面的合作，扩大品牌影响力。

记者：在竞赛方面，有哪些设想？

周文锁：以外援为例，明年极有可能

实现双外援。如果我们投资人愿意，可

以是三外援、四外援，甚至仿效 NBA，无

外援限制，这样呈现给球迷的将是与

CBA 完全不一样的职业联赛。当然，为

了减少各队之间实力差距，外援有可能

采取摘牌制度。由联赛公司统一引进外

援，再由各俱乐部摘牌选取。为了增加

比赛的观赏性，联赛公司将要求各支参

赛队都必须引进外援。

记者：对于明年的 NBL联赛，有些什

么期待？

周文锁：可以肯定地说，明年的 NBL

联赛，影响力和宣传力度将比今年更大，

明年呈现在大家眼前的 NBL 联赛，将会

是崭新的联赛。

联赛将“扩军”，外援欲“摘牌”
市场星报、安徽财经网记者专访NBL联赛公司董事长周文锁

NBL联赛今年率先“吃螃蟹”，实现了管办分
离。在中超联赛获得5年80亿版权的情况下，在
CBA也全部实现市场运作的今天，新赛季NBL联赛
如何应对？将有哪些举措呢？市场星报、安徽财经
网记者近日采访了NBL联赛公司董事长周文锁。

坚持自我成就冠军之梦

提到《南山南》这首歌，大家自然想到了张磊，虽然

一夜爆红，但张磊依然努力保持着参加节目前的生活

节奏。一直喜欢创作的他希望以后有机会能多唱自己

创作的歌曲，他说：“多创作、多写歌、多唱歌，这样才能

细水长流。”在“好声音”的舞台上，“民谣”这个标签无

疑是给张磊带来的最大争议。他一路吟唱着马頔、郁

冬、许巍等人的民谣走来，有人认为他“扛起了民谣大

旗”，对于“民谣歌手”的称号，张磊本人并不看重，他只

是钟爱这种音乐而已。面对众人的争议，张磊很坦然，

正是因为这些争议给了他更多的动力。他表示，接下

来尽量地让自己丰满，让争议变得越来越小。

当“情歌”遇上“民谣”

随着合肥演出市场的逐渐成熟，也许在家门口就

可以遇上你喜爱的他。10月17日，好声音冠军张磊将

来到“岸上草原”与大家共叙“民谣”，带着爱人带着帐

篷一起来看星星，一定会是此生最浪漫的事了。

与其说是巧合，还不如说是缘分，10月17日，合肥

奥体中心也来了一位“天后”梁静茹。这位“亚洲情歌

天后”2000 年以一首《勇气》让她红遍大中华地区，此

后她以每年一张专辑的速度，捍卫其在华语乐坛的地

位。她的声音温暖而磁性，有种非凡的力量，可以

为人们心灵疗伤，可以在平凡中直指人心，直指你

爱的世界。然而当一位“情歌天后”遇上了“民谣

歌手”会撞出怎样的火花？歌迷们又将奔赴何

处？让我们共同期待10月17日。

马程程享受
忙碌工作状态

星报讯（记者 吴笑文） 不管是

湖南卫视在暑假掀起青春旋风的《旋

风少女》，还是正在热播的军旅题材

的《青春集结号》，新生代演员马程程

的表演和努力都让观众耳目一新。

而这个“大眼萌妹”最近又被著名导

演刘江看中，钦点出演最新力作《咱

们相爱吧》，接连不断的佳作频出，渐

渐显示出马程程明朗的上升势头。

在采访中市场星报、安徽财经网记者

获悉，看起来大大咧咧的马程程，竟

然也是学霸一枚，而且还是自学文化

课程高分考入中央戏剧学院，堪称新

一任的励志姐。她笑说：“别看我现

在为了拍戏增肥了，但是只要剧本角

色需要，我也能够很快瘦下来的。”

马程程说自己并不介意接一些

戏份并不太多的角色，“虽然有很多

只是小角色，但我也想非常努力地

完成好，因为我始终相信，没有小角

色，每一个机会都是对我的锻炼和

考验。不同的角色有不同的魅力，

我相信总有一天能迎来属于自己的

最好的角色。”

老天总是会眷顾努力的孩子，

通过《旋风少女》和《青春集结号》在

湖南卫视的热播，马程程获得了知

名导演刘江的青睐，在他的新作电

视剧《咱们相爱吧》中扮演重要角

色，除此之外，下半年还会有一部新

戏要开拍。看着越来越好的表演之

路，马程程也很开心：“我很享受现

在忙碌的工作状态，因为可以挑战

各种各样的角色，也很欣慰自己的

努力被越来越多的人肯定，这对我

是鼓励也是更加奋斗的动力。”

全国青运会
合肥柔道摘两铜

星报讯（记者 江锐） 10 月 15

日，第一届全国青运会柔道比赛在

福建长乐滨海体育中心揭开战幕。

合肥选手表现出色，男子 66 公斤级

孙自国、女子 52 公斤级张雪芹分别

获得铜牌，翟静获得女子 48 公斤级

第七名。

男子 66 公斤级比赛，孙自国首

轮战胜哈尔滨队巴雅斯古郎，次轮

负于最后获得冠军的南京选手吴志

强，复活赛先后战胜乌鲁木齐队阿

克矫勒·吉提汗和厦门队张开浩，最

后获得铜牌。女子 52 公斤级，张雪

芹首轮战胜石家庄队赵丽乐，次轮

击败济南队刘玉梦，第三轮负于长

沙选手刘莉萍，在铜牌争夺战中击

败呼和浩特选手渠晓燕。

林丹转业
脱离军旅生涯

星报讯（毛烜） 林丹已经正式

从部队转业，不再是军人身份。据

了解，仁川亚运会后，林丹就向部队

提出了转业申请，只是直到今年才

正式完成转业手续。

当“情歌天后”
遇上“民谣暖男”

歌迷们该如何选择？
10月7日晚，在万众瞩目之下，见证无数次国际重大赛事冠军荣誉的北京国家体

育场——“鸟巢”迎来一个新冠军的诞生。那英战队冠军学员张磊凭借三轮PK的精

彩表现，成功折桂第四季中国好声音。10月17日，首届帐篷文化节万达城邀请到了

这位人气歌手前来与合肥市民共度一个充满浪漫、温馨而又精彩的夜晚。 李静

(10月17日与张磊相约岸上草原，不见不散）


